

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

CORRECCION de erratas de la Orden de 13 de diciembre de 1967 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se cita.

Padecidos errores en la inserción de la citada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 305, de fecha 22 de diciembre de 1967, página 17687, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En la primera columna, relación de «Colocados», párrafo 12, donde dice: «Teniente de Complemento de Infantería don Alberto Viñas Teso...», debe decir: «Teniente de Complemento de Caballería don Alberto Viñas Teso...».

En la segunda columna, igual relación, párrafo primero, donde dice: «Teniente de Complemento de Infantería don Ricardo Pardo...» debe decir: «Teniente de Complemento de Artillería don Ricardo Pardo...».

En igual columna y relación, párrafo segundo, donde dice: «Teniente de Complemento de Infantería don Justo Pascual...», debe decir: «Teniente de Complemento de Artillería don Justo Pascual...».

MINISTERIO DE JUSTICIA

DECRETO 3072/1967, de 7 de diciembre, por el que se acuerdan los traslados y ascensos de los funcionarios de la Carrera Judicial que se mencionan.

A propuesta del Ministro de Justicia, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día uno de diciembre de mil novecientos sesenta y siete y de conformidad con lo dispuesto en el artículo veintidós de la Ley once/mil novecientos sesenta y seis, de dieciocho de marzo; cuarto de la de dos de diciembre de mil novecientos sesenta y tres y demás disposiciones orgánicas de la Carrera Judicial,

DISPONGO:

Uno.—Don Jesús Muñoz y Núñez del Prado, Magistrado que sirve actualmente el cargo de Presidente de la Sala de lo Civil de la Audiencia Territorial de Pamplona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala primera de lo Contencioso-administrativo de la de Madrid, vacante por promoción de don Isidro Pérez Frade.

Dos.—Don Miguel González García, Magistrado que desempeña en la actualidad el cargo de Presidente de la Sala de lo Contencioso-administrativo de la Audiencia Territorial de Pamplona, pasará a servir la plaza de Presidente de la Sala de lo Civil de la misma audiencia, vacante por nombramiento para otro cargo de don Jesús Muñoz y Núñez del Prado.

Tres.—Don Pablo García Manzano, Magistrado de la Sala de lo Contencioso-administrativo de la Audiencia Territorial de Pamplona, pasará a servir la plaza de Presidente de la misma Sala, vacante por nombramiento para otro cargo de don Miguel González García.

Cuatro.—Don José Redondo Salinas, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número quince de los de Barcelona, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-administrativo de la Audiencia Territorial de Pamplona, vacante por nombramiento para otro cargo de don Pablo García Manzano.

Cinco.—Don Carlos María Entrena Klett, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Melilla, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado del Tribunal de Orden Público, vacante por nombramiento para otro cargo de don Antonio Torres-Dulce y Ruiz.

Seis.—Don José María Andrés Bonet, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número tres de los de Valencia, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de la misma capital vacante por jubilación de don José Gimeno Olcina.

Siete.—Don Arturo Gimeno Amiguet, Magistrado que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número cinco de Barcelona, pasará a desempeñar el Juzgado de igual clase número tres de los de Valencia, vacante por nombramiento para otro cargo de don José María Andrés Bonet.

Ocho.—En vacante económica producida por jubilación de don Carlos de Lara y Guerrero se promueve a la categoría de Magistrado, con antigüedad desde la fecha del Consejo de Ministros, a don Carlos Pérez Picarzo, Juez de Primera Instancia e Instrucción en situación de supernumerario, en la que continuará.

Nueve.—En vacante económica producida como consecuencia de continuar en situación de supernumerario don Carlos Pérez Picarzo, que a ella ha sido promovido, se asciende a la categoría de Magistrado, con antigüedad desde la fecha del Consejo de Ministros, a don Argimiro Domínguez Arteaga, Juez de Primera Instancia e Instrucción que desempeña en la actualidad el Juzgado de Burgo de Osma, el cual pasará a servir la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Melilla, vacante por nombramiento para otro cargo de don Carlos María Entrena Klett.

Diez.—En vacante económica producida por promoción a Magistrado del Tribunal Supremo de don Isidro Pérez Frade se asciende a la categoría de Magistrado, con antigüedad desde la fecha del Consejo de Ministros, a don Augusto Domínguez Aguado, Juez de Primera Instancia e Instrucción que sirve en la actualidad el Juzgado de Mieres, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número cinco de Barcelona, vacante por traslación de don Arturo Gimeno Amiguet.

Once.—En vacante económica producida por jubilación de don José Gimeno Olcina se promueve a la categoría de Magistrado, con antigüedad desde la fecha del Consejo de Ministros, a don Eloy Mendaña Domínguez, Juez de Primera Instancia e Instrucción que sirve actualmente el Juzgado de Almedraejo, el cual pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número quince de Barcelona, vacante por traslación de don José Redondo Salinas.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a siete de diciembre de mil novecientos sesenta y siete.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,
ANTONIO MARIA ORIOL Y URQUILJO

MINISTERIO DEL EJERCITO

DECRETO 3073/1967, de 15 de diciembre, por el que se nombra Subdirector de la Escuela Superior del Ejército y Jefe de Estudios del Centro de Formación y Actualización de Mandos Superiores al General de División don Gonzalo Fernández de Córdoba y Ziburu.

Vengo en nombrar Subdirector de la Escuela Superior del Ejército y Jefe de Estudios del Centro de Formación y Actualización de Mandos Superiores al General de División don Gonzalo Fernández de Córdoba y Ziburu, cesando en su actual destino.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a quince de diciembre de mil novecientos sesenta y siete.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército,
CAMILO MENENDEZ TOLOSA